

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa hasil pengujian yang menggunakan uji signifikansi F menunjukkan nilai signifikansi yaitu sebesar  $0,000 < 0,05$  yang artinya bahwa faktor profitabilitas, likuiditas, ukuran perusahaan, struktur aset dan pertumbuhan penjualan berpengaruh secara simultan terhadap struktur modal pada perusahaan Industri Barang Konsumsi yang Terdaftar di BEI periode 2011-2013. Hasil penelitian ini menerima hipotesis  $H_a$  yang menyatakan bahwa profitabilitas, likuiditas, ukuran perusahaan, struktur aset dan pertumbuhan penjualan secara simultan berpengaruh terhadap struktur modal. Artinya semakin tinggi profitabilitas, semakin tinggi likuiditas, semakin besar ukuran perusahaan, semakin besar struktur aset perusahaan dan semakin tinggi pertumbuhan penjualan perusahaan maka akan mempengaruhi tinggi rendahnya struktur modal perusahaan.

#### 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas maka saran yang dapat dianjurkan oleh peneliti yaitu bagi pihak manajemen perusahaan agar memperhatikan nilai struktur modal yang diukur menggunakan *Debt to Equity Ratio* (DER) sehingga tidak berdampak buruk pada posisi keuangan perusahaan. Dalam menentukan

keputusan struktur modal perusahaan harus mempertimbangkan beberapa hal, yaitu: *Pertama*, perusahaan yang memiliki profitabilitas tinggi akan menurunkan nilai struktur modal perusahaan karena perusahaan lebih memilih menggunakan pendanaan internal dibandingkan eksternal. *Kedua*, tingkat likuiditas perusahaan karena perusahaan yang memiliki tingkat likuiditas tinggi dapat menaikkan atau menurunkan nilai struktur modal. *Ketiga*, ukuran perusahaan karena besarnya ukuran perusahaan akan meningkatkan nilai struktur modal perusahaan. *Keempat*, struktur aset perusahaan karena besarnya jumlah aset yang dimiliki perusahaan akan meningkatkan nilai struktur modal perusahaan. *Kelima*, pertumbuhan penjualan karena perubahan kenaikan ataupun penurunan tingkat penjualan akan meningkatkan nilai struktur modal perusahaan.